

Es gibt viele Möglichkeiten sich im kreativen Bereich während oder nach einer schweren Krankheit zu betätigen um wieder zur eigen Mitte zu finden. Eine davon ist das Arbeiten mit dem wunderbaren Naturmaterial Ton.

Entdecken Sie in unserem Themencafé im September unter der Leitung von Brigitte Zehmisch das kreative Arbeiten mit Ton als Therapiemöglichkeit und werden Sie selbst künstlerisch mit dem Naturmaterial tätig.

Sie sind recht herzlich auf eine Tasse Kaffee, ein Stück Kuchen und eine muntere Diskussionsrunde eingeladen.

Mitglieder des Vereins stehen während der gesamten Öffnungszeit für Ihre Fragen zur Verfügung. Da sich das Haus aus Spenden finanziert, sind Spenden gern gesehen und erbeten.

Das Haus hat regulär geöffnet. Die aktuellen Termine, Kurse und Angebote finden Sie auf der Webseite www.hausleben-kurstadtregion.de

